

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/192-rcs-istres-la-revue-de-web-d-avant-match>

RCS-Istres, la revue de web d'avant-match

☆☆☆☆ (0 note) 📅 28/08/2004 12:22 📍 Avant-match 🌐 Lu 1.133 fois 👤 Par superdou 🗨️ 0 comm.

La victoire avec la manière, telle est la demande des sites pro-Strasbourgeois pour cette 4ème journée de ligue 1. Une obligation afin de faire oublier la déroute face aux Toulousains.

Dans le bon sens ? ([SO Strasbourg](#), 27/08/2004) 

Après le premier point de la saison obtenu, la semaine passée, sur le terrain de Saint-Etienne, le Racing n'attend pas autre chose qu'une victoire, ce samedi soir (20h) face à Istres.

Il faudra pour ça retrouver certaines valeurs et surtout tirer un trait sur une série de huit matches sans victoire à la Meinau.

Sur ce match, la mission pour les coéquipiers de [Christian Bassila](#), c'est d'allier victoire et manière, démarrer le championnat et se réconcilier avec leur public. Ca n'a rien d'impossible.

Kombouaré : « Laver l'affront » ([DNA](#), 28/08/2004) 

Malgré le nul ramené de Saint-Étienne (1-1), [Antoine Kombouaré](#) n'a pas oublié la piteuse soirée contre Toulouse (1-4). Ce soir à la Meinau, l'entraîneur strasbourgeois entend laver l'affront. Et avec la manière, s'il vous plaît.

Faire front pour laver l'affront ([L'Alsace](#), 28/08/2004) 

Le point pris à Saint-Étienne n'a pas effacé la claque reçue à la Meinau contre Toulouse (1-4). Le Racing veut faire corps pour redorer son blason devant son public à 20h face à Istres.

Un première victoire pour une réconciliation? ([Kop Ciel et Blanc](#), 27/08/2004) 

Après avoir acquis, non sans mal, son premier point de la saison chez les verts de Saint Etienne, le racing entend bien le bonifier pour son second match à la Meinau, face au promu istréen. Mais cela ne sera pas le seul enjeu de la rencontre pour les strasbourgeois, car il faudra aussi y ajouter la manière pour faire oublier la claque recue contre Toulouse. Un objectif qui semble largement faisable tant l'écart de niveau entre les deux équipes est important sur le papier.

Décoller à La Meinau ([Sports.fr](#), 27/08/2004) 

Dominés à Saint-Etienne, les Strasbourgeois ont plié mais n'ont pas rompu pour ramener un nul et prendre leur premier point. Les Alsaciens, solidaires, ont rassuré [Antoine Kombouaré](#) qui espère profiter de la venue à La Meinau des promus istréens pour s'octroyer un premier succès cette saison.

Sur la pelouse du stade des Costières, à Nîmes, Istres a manqué de réussite et envisage déjà son déplacement en Alsace comme un commando.

Deux clubs en difficulté ([L'Equipe.fr](#), 27/08/2004) 

Deux clubs en difficulté (1 point chacun) espèrent résoudre une partie de leurs problèmes contre un adversaire en crise de confiance.

Strasbourg, laminé par Toulouse (1-4) lors de sa rentrée à la Meinau, tentera de résoudre les problèmes défensifs qui continuent à polluer ses efforts, malgré la récompense du nul à Saint-Etienne (1-1, samedi dernier).

Istres cherche à inscrire davantage de buts, même si son calendrier ne lui facilite pas la tâche, avec un troisième match à l'extérieur en quatre rencontres, la dernière, prétendument à domicile, ayant eu lieu à Nîmes.

Les promus en déplacement ([Sport24](#), 27/08/2004) 

Les Istréens (16e), eux, aimeraient bien profiter de la méforme actuelle de Strasbourg (17e) pour emporter leur première victoire de la saison. Attention au réveil des Alsaciens toutefois. Nul doute qu'[Antoine Kombouaré](#) et ses hommes veulent également confirmer après le résultat nul encourageant arraché à Saint-Etienne (1-1). Une défaite à domicile face à un promu n'est même pas envisagée du côté de la Meinau.

Recherche victoire désespérément ([Foot365](#), 27/08/2004) 

Strasbourg et Istres n'ont toujours pas eu la chance de connaître la victoire en ce début de saison. Une situation inquiétante qui pourrait mettre dans l'embarras le perdant du jour.